

# Mitgliederinformation 8/2018



## Die VILLA BELGRANO wurde erneut für ihre Barrierefreiheit ausgezeichnet.

Gerade für Seminarteilnehmer mit Einschränkungen stellen detaillierte und vor allem verlässliche Informationen über die Nutz- und Erlebbarkeit von Seminarangeboten eine wesentliche Grundlage für eine Teilnahmentscheidung dar. Die Kommunal-Akademie Rheinland-Pfalz sowie der Gemeinde- und Städtebund Rheinland-Pfalz – als Eigentümer der Villa Belgrano in Boppard – haben sich auf die Bedürfnisse von Seminarteilnehmer/innen mit Handicap eingestellt und wurden für ihren besonderen Einsatz am Mittwoch, 13. Juni 2018, vom rheinland-pfälzischen Wirtschaftsminister Dr. Volker Wissing mit dem Güte-Siegel „Reisen für Alle – Barrierefreiheit geprüft“ rezertifiziert.



Zertifikatsübergabe durch Wirtschaftsminister Dr. Volker Wissing an Stefan Heck und Carola Notter (Villa Belgrano, Boppard) und andere Betriebe der Region „Romantischer Rhein“. Foto: Godehard Juraschek / Rheinland-Pfalz Tourismus GmbH

Mehr Barrierefreiheit schaffen – das ist das Ziel, das die Rheinland-Pfalz Tourismus GmbH (RPT) im Auftrag des Wirtschaftsministeriums seit vielen Jahren strategisch verfolgt. Die RPT ist Lizenznehmer des bundesweiten Kennzeichnungssystems „Reisen für Alle“ und unterstützt Betriebe dabei, vorhandene und neue touristische Angebote so zu gestalten, dass alle Menschen ihre beruflich oder privat motivierte Reise uneingeschränkt genießen können.

Das Themenfeld „Tourismus in Rheinland-Pfalz“ ist seit vielen Jahren auch bei der Kommunal-Akademie präsent: in Kooperation mit dem Tourismus- und Heilbäder-Verband (THV) bietet die TourismusAkademie Seminare an. Und auch als Location des „Barcamps“ der RPT hat sich die Villa Belgrano in den letzten Jahren einen guten Ruf bei den touristischen Akteuren geschaffen.

Daher liegt es nahe, sich regelmäßig mit dem Kennzeichnungssystem „Reisen für Alle – Barrierefreiheit geprüft“ zu beschäftigen und mögliche Verbesserungen für die Seminarteilnehmer/innen mit Handicap zu schaffen: Die Kommunal-Akademie Rheinland-Pfalz gehört nun mit ihrem Tagungshaus zu den inzwischen 326 touristischen Dienstleistungsunternehmen in Rheinland-Pfalz, die sich durch ihre Zertifizierung zum Thema Barrierefreiheit positioniert haben.

Boppard, den 21. Juni 2018

Ihr



Stefan Heck  
Akademieleiter